

20 años MURCIA

Los Graduados Sociales abren el primer Portal de la Transparencia en la Región como colegio profesional

Portal (CECOJA)

El Colegio de Graduados Sociales es el primero en la Región de Murcia que ha puesto en marcha su propio Portal de Transparencia a través de la web 'http://www.transparenciagcmurcia.org'.

El objetivo es optimizar la gestión pública a la que están obligados los colegios profesionales. Se encuentra regulado por la Ley 12/2014 de Transparencia y Participación Ciudadana de la Comunidad Autónoma de Murcia, vigente en su totalidad desde el pasado 18 de junio de 2015 y que recientemente ha sido reformada en algunos aspectos por la Ley 7/2016 de 18 de mayo.

En cuanto a la información económica, se accede en un 'click' a la memoria anual en la que se puede ver el balance de situación, las auditorías internas, o la cuenta de pérdidas y ganancias, y el Cash Flow, según el Plan General de Contabilidad R.D. 1614/2007.

SIMILAR AL PORTAL DEL PODER JUDICIAL DE ESPAÑA

El Portal de la Transparencia de los Graduados Sociales de la Región de Murcia es similar al puesto en marcha por el Poder Judicial de España que, en la actualidad, es uno de los más exhaustivos del país.

En el detalle de la información aportada desde el nuevo alojamiento web, también son accesibles todos los convenios y contratos que la corporación mantiene, así como el funcionamiento de los órganos de gobierno y las relaciones con la sociedad.

La Ley de Transparencia regional incluye en su ámbito subjetivo a las "corporaciones de derecho público regionales y entidades asimilables, tales como federaciones y

La Opinión DE MURCIA

¿Hemos salido de la crisis?

Economistas, expertos y representantes de la patronal y de las organizaciones sociales de la Región ponen en duda que la recuperación de la economía pueda considerarse el final de la recesión

M. J. Gil | José Durux | 08.10.2016 | 19:46

La economía murciana ha recuperado un ritmo de crecimiento galopante que puede alcanzar este año el 3,4%, según las previsiones del BBVA. Aunque el paro ha repuntado en los dos últimos meses, la Seguridad Social tiene casi 20.000 afiliados más que hace un año y 10.500 personas han salido del paro, mientras que los precios de los carburantes y la baja inflación están ayudando a recuperar el consumo, pero los economistas y empresarios consultados por LA OPINIÓN no acaban de ver claro el final de la crisis.

También el presidente del **Círculo de Economía, Bruno Durux**, está convencido de que «los indicadores que leíamos antes de la crisis sí han vuelto a volver». Sin embargo, Durux advierte de que el empleo destruido en el sector de la construcción no es recuperable y plantea la necesidad de conseguir que las empresas ganen tamaño y de apostar por la industria y «el sector tecnológico, capaz de crear valor añadido y de generar empleo».

José Ruiz, decano del **colegio de Graduados Sociales de Murcia**, admite que la situación ha cambiado y que «estamos mejor que antes, pero recuerda que hay aún 120.000 personas en paro en la Región, «que no han salido de la crisis. Se está creando empleo, pero sigue habiendo mucho

«Las plantillas de las empresas ya se han estabilizado»

José Ruiz Sánchez Presidente del Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia

A. N.

MURCIA. José Ruiz conoce al dedillo el día a día de los juzgados de lo Social. Presidente del Colegio de Graduados Sociales de la Región, advierte de los perjuicios que acarrean los retrasos en esta jurisdicción y reclama más medios.

«¿Cuál es la realidad de los juzgados de lo Social?»

«Es cierto que hay determinados tipos de procedimientos que han bajado. Los despidos, por ejemplo, han caído porque ya queda poca gente para despedir y las plantillas de las empresas se han estabilizado. Lo que es cierto es que, todavía si siguen manteniendo muy alejados en el tiempo de terminados procedimientos, como el reconocimiento de irrazabilidad, reclamaciones salariales...»

«¿De qué retrasos estamos hablando?»

«Esos procedimientos los está señalando ya para 2017. Yo creo que es un exceso de tiempo. A esto se ha unido el sistema Lexnet, el nuevo sistema de comunicaciones del Ministerio que, aunque se está haciendo un esfuerzo por los jueces y funcionarios, aún presenta muchas disfunciones. Continúa aumentando se está colgando. En diciembre se perdieron los procedimientos envidados durante 20 días. Este tipo de disfunciones para mí no es problema porque tiempo justificando, pero me da pena que esas dilaciones van en perjuicio de la gente. En un despido, por ejemplo, se puede eternizar el procedimiento y a ese hombre le hace falta su dinero.»

«¿Cuál cree que es la solución para que esto funcione?»

«Aquí lo que faltan son medios técnicos. En este caso, aunque los funcionarios están haciendo un esfuerzo importante, hace falta mayor dotación. A pesar del esfuerzo que se ha hecho por el Ministerio de Justicia en este último gobierno, que ha sido importante, falta muchísima inversión para dar respuesta a los ciudadanos. No se pueden extirpar los procedimientos.»

«¿Cuánto puede tardar en resolverse un despido?»

«El despido va, en función del juzgado que te toca, de cuatro a seis meses. Medio año es la tónica general. Ahora mismo se acorta también porque hay unas jueces de apoyo y están de ir haciendo procedimientos. Tampoco es la solución jueces de apoyo. Si hacen falta más juzgados, que nos doten de más órganos jurisdiccionales. La verdad es que estamos avanzando pero nos queda aún bastante camino por recorrer para que la justicia sea ágil y rápida en la medida de lo posible.»

«¿La rebaja de los despidos es un signo de mejora económica?»

«Bueno, en el despacho los despidos han caído un 90%. Yo creo que se van aumentando las plantillas pero muy lentamente. Yo creo de la recuperación lo pondría en tus comillas porque me da la impresión de que es coyuntural. Tenemos cierta incertidumbre política y los empresarios cuando ven que puede venir un partido u otro y nos están diciendo que pueden hacer reformas se retraen un poco.»

En el transcurso del pasado año 2016 la consolidación de la relaciones con los medios de comunicación ha supuesto mantener una presencia normalizada y de buena sintonía con la prensa regional.

Es fácil apreciar el reconocimiento que los periodistas tienen al trabajo de los Graduados Sociales y a la institución colegial.

Los representantes del Colegio, al igual que el colectivo profesional son ya interlocutores y referencia en los aspectos informativos que tienen como protagonista al empleo, la contratación, asesoramiento de Pymes y autónomos.

La incidencia total, en cuanto apariciones y consultas informativas, se sitúa por encima de las tres apariciones semanales de representantes del Colegio de Graduados de la Región de Murcia: Presidente o Vicepresidente y miembros de la directiva, o noticias generadas por el Colegio.

Ha sido satisfactorio cumplir la previsión hecha el pasado año. Se mantiene una presencia idónea para transmitir a la sociedad la función indispensable de la profesión.

El reconocimiento del Colegio, y la visibilidad de sus acciones se materializa en las apariciones periódicas del Presidente y Vicepresidente. A su vez es relevante la visualización del trabajo de los Graduados Sociales que consolidan una ima-

gen de prestigio y solvencia.

Los periodistas regionales reconocen al Colegio y a los Graduados Sociales como profesionales cercanos en cuanto a que saben de su trabajo y trayectoria. Conocen cuál es la tarea desempeñada por el Colegio y la especial labor que llevan a cabo.

Hoy en día, en las agendas de los medios tienen presente la consulta a los Graduados en informaciones económicas y laborales. Los informadores tienen una opinión positiva y divulgan las funciones de los graduados.

La repercusión en los medios de Comunicación la haremos según sea: Televisión, radio, prensa escrita y publicaciones en Internet

TV 2016

La televisiones, en general, y la autonómica en particular tiene en los graduados un referente casi semana con presencia más de una vez a la semana si unimos las apariciones de miembros de la Junta de Gobierno en los diferentes canales.

GTM

En esta televisión que tiene un carácter autonómico la presencia ha sido constante a lo largo de todas las semanas de año tanto del Presidente, como del Vicepresidente. Ejemplos:

La Opinión DE MURCIA

Diez magistrados del Supremo, en un encuentro en el Moneo

E. P. | 16.05.2016 | 04:00

La Región de Murcia será el centro de análisis jurídico el próximo jueves 19 de mayo, en el Moneo, al reunir a diez magistrados del Tribunal Supremo y otros expertos juristas y jueces. Se analizará la jurisprudencia sobre los contratos de trabajo, sobre las Seguridad Social, sobre otros aspectos colectivos y sobre cuestiones procesales.

El encuentro ha sido organizado por el Colegio de Graduados Sociales de la Región y el Colegio de Abogados. El marco de reflexión se encuadra dentro del I Encuentro de Magistrados Amigos de Bartolomé Ríos y de Joaquín Samper.

Esta jornada se celebrará el día 19 de mayo, a las 9.00 horas, en el Edificio Moneo, sito en Plaza del Cardenal Belluga servirá para exponer criterios actuales de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, sin perjuicio de enlazar con resoluciones judiciales en las que los homenajeados fueron Ponentes.

epmurcia.es | europa press

Los Graduados Sociales, primer colegio profesional con Portal de la Transparencia

Inicio | Transparencia CGSMURCIA | Información Institucional | Funcionamiento del Colegio | El Colegio en OCHS | Contacto

Transparencia CGSMURCIA

La normativa en materia de transparencia (publicidad activa, acceso a la información, participación ciudadana y buen gobierno) en la Región de Murcia se encuentra regulada por la Ley 1/2014, de 18 de diciembre de Transparencia y Participación Ciudadana de la Región de Murcia, vigente en su totalidad desde el pasado 18 de julio de 2015 y que recientemente ha sido reformada en algunos aspectos por la Ley 7/2016 de 18 de mayo.

Secciones

- Transparencia CGS
- Información Institucional
- Funcionamiento del Colegio
- El Colegio en OCHS
- Contacto

CEDIDA

Actualizado 16/10/2016 10:21:23 [ver](#)

MURCIA, 16 Oct. (EUROPA PRESS) -

El Colegio de Graduados Sociales es el primero en la Región de Murcia que ha puesto en marcha su propio Portal de Transparencia a través de la web ["http://www.transparenciavgsmurcia.org/"](http://www.transparenciavgsmurcia.org/).

Cualquier persona, al igual que los colegiados, puede acceder a la información de esta corporación de derecho público de forma estructurada y fácil. Encontrará, desde los presupuestos anuales, hasta las escrituras de compraventa de las sedes de Murcia y Cartagena, y las tasaciones externas.

La sede electrónica de la Transparencia y la publicidad activa materializa la obligación de facilitar toda la información solicitada por los ciudadanos, entes y personas jurídicas en ejercicio del derecho de acceso a las

https://www.youtube.com/watch?v=xDRQ_S50MOQ

7 TV

Podemos cuantificar la presencia en apariciones de una vez a la semana por parte de representantes del Colegio en programas informativos. <http://webtv.7tvregiondemurcia.es/informativos/informativos-manana/2017/viernes-17-de-febrero-ii/>

Popular TV

Sumadas a las coberturas de información para los telediarios, similares a las reflejadas anteriormente con los otros medios de comunicación, debemos destacar la presencia del Presidente y Vicepresidente en debates de Popular TV de una hora de duración.

RADIO 2016

Gestiona Radio

En este medio de comunicación especializado en economía y en el mundo laboral, durante todo el año ha habido una intervención semanal, como mínimo, de representantes del Colegio.

Onda Regional

.- D. José Ruiz, como presidente y máximo representante institucional, mantiene la presencia permanente todas las semanas del año en Onda Regional, en la Tertulia económica de la mañana, con D. Joaquín Azparren, director del medio.
.- También le solicitan su valoración en otros espacios de Onda Regional sobre temas específicos de la profesión del Graduado Social (valo-

raciones sobre la reforma laboral, contratación, etc)

.- En informativos han intervenido otros representantes de la directiva para valorar diferentes informaciones como la EPA, datos de paro en el SEF recomendaciones sobre empleo, etc.

Ser:

.- El Presidente D. José Ruiz y el vicepresidente, D. Alfonso Hernández, han estado en la emisora de mayor audiencia de la Región de Murcia, una media de una aparición mensual-bien en los espacios de la mañana Hoy por Hoy o por la tarde en la ventana-.

.- El vicepresidente, ha participado en formatos de larga duración en la Cadena SER, la Ventana de la Región de Murcia, en algunos informativos de Fin de Semana de Ana González, Ismael Galiana y en "A Vivir"

.- Con las noticias y entrevistas aparecidas en cada programa se han vuelto a sacar algunas referencias en otros informativos de la mañana y de la tarde, ya que esta cadena tiene ventanas informativas en diferentes tramos.

Intereconomía:

.-Sección fija todas las semanas en Intereconomía de D. José Ruiz y D. Alfonso Hernández a lo largo de los seis primeros meses del año.

Cope

.- En la Cadena Cope, en el programa de La Mañana con Pedro González, se han tenido participaciones periódicas del presidente y vicepresidente.

.- El Jefe de Informativos, Javier Herraiz ha hecho referencia a las noticias generadas desde el

Los indicadores que muestran la economía de la región y de España no permiten echar campanas al vuelo, dado que el desempleo sigue siendo un problema sin solución a corto plazo. El desempleo económico sigue creciendo y queda un largo camino por recorrer. No sabemos qué efectos tendrá el problema del Banco de España en la región y en España. No hemos salido todavía de la crisis, si queremos volver a la situación anterior a 2007.

Cuatro colegios profesionales darán asesoramiento gratuito a emprendedores del CIM-M. Los primeros beneficiarios reciben los cheques de la Consejería de Empleo con los que cubrirán gastos, el objetivo es ayudar a que consoliden las empresas. Ahora Murcia pide acesas seguras entre pedanías. Las ordenanzas fiscales, a debate hoy en el Pleno.

Colegio en múltiples informativos a lo largo de 2016

Onda Cero:

Los periodistas Julián Vígara, Verónica Martínez, Rosa Roda, y Mari Paz Martínez han difundido las noticias a lo largo del año en sus respectivos programas de noticias y magazines.

PRENSA 2016

Mantenemos la tendencia del pasado año. En publicaciones como La Verdad, además de colocar informaciones, hemos consolidado el salto cualitativo del pasado año con la participación del Presidente, D. José Ruiz en foros de la Verdad.

El Colegio y su Presidente se convierten en un referencia informativa para la Comunidad Autónoma. A lo largo de 2016 se ha solicitado su opinión como testigo directo de la realidad de la regional.

En La Opinión de Murcia ha publicado una importante relación de informaciones y referencias sobre noticias vinculadas al empleo, etc. La presencia en las publicaciones digitales de los medios de Murcia, también ha sido ingente.

Algunos ejemplos:

La Vanguardia

Los Graduados Sociales abren el primer Portal de la Transparencia en la Región como colegio profesional

http://www.lavanguardia.com/vida/20161016/411045544248/los-graduados-sociales-abren-el-portal-de-la-transparencia-en-la-region-como-colegio-profesional.html

20 Minutos

Los Graduados Sociales abren el primer Portal de la Transparencia en la Región como colegio profesional

http://www.20minutos.es/noticia/2863866/0/graduados-sociales-abren-portal-transparencia-region-como-colegio-profesional/#xtor=AD-15&xts=467263

Europapress Murcia

Los Graduados Sociales, primer colegio profesional con Portal de la Transparencia

http://www.europapress.es/murcia/noticia-graduados-sociales-abren-portal-transparencia-region-colegio-profesional-20161016102117.html

La Opinión de Murcia

El Brexit puede perjudicar la salud

http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2016/11/17/brexit-perjudicar-salud/783391.html



Murcia Economía

El jefe de la Inspección de Trabajo analiza los contratos de formación con los graduados sociales

<http://murciaeconomia.com/not/44070/el-jefe-de-la-inspeccion-de-trabajo-analiza-los-contratos-de-formacion-con-los-graduados-sociales>

La Opinión de Murcia

Graduados sociales se apuntan al 'e-currículum'

<http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2016/07/05/graduados-sociales-apuntan-e/750235.html>

La Opinión de Murcia

¿Hemos salido de la crisis?

<http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2016/10/08/hemos-salido-crisis/773290.html>

Murcia.com

José Ruiz: "la reactivación laboral de los emprendedores es positiva"

<http://www.murcia.com/region/noticias/2016/06/19-jose-ruiz-la-reactivacion-laboral-de-los-emprendedores-es-positiva.asp>

La Verdad

Murcia acogerá el jueves un encuentro en el que participarán diez magistrados del Tribunal Supremo

<http://www.laverdades.com/murcia/201605/15/murcia-acogera-encuentro-diez-20160515134805.html>

La Opinión de Murcia

Diez magistrados del Supremo, en un encuentro en el Moneo

<http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2016/05/16/diez-magistrados-supremo-encuentro-moneo/737333.html>

Murcia Economía

Trece magistrados del Supremo analizan en Murcia la jurisprudencia y criterios de aplicación

<http://murciaeconomia.com/not/43357/-trece-magistrados-del-supremo-analizan-en-murcia-la-jurisprudencia-y-criterios-de-aplicacion>

Murcia.com

Murcia reúne a trece magistrados del Tribunal Supremo

<http://www.murcia.com/region/noticias/2016/05/19-i-encuentro-de-magistrados.asp>

El retorno de la inversión en la gestión de prensa, haciendo una media ponderada de número de impactos por semana en 2016, se calcula por el número de apariciones con un precio de valoración entre los diferentes meses y estimado

LaOpinión DE MURCIA

Graduados sociales se apuntan al 'e-currículum'

05.07.2016 | 04:00

Un total de 544 profesionales en ejercicio que integran el Colegio Oficial de Graduados Sociales de la Región tendrán acceso a la plataforma 'e-currículum' desarrollada por la Comunidad para seleccionar de manera ágil a los candidatos más idóneos para las empresas a las que prestan sus servicios. De esta forma podrán, en representación de éstas, registrar las ofertas y gestionar sus procesos de selección. El convenio suscrito ayer entre la consejería de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo y el Colegio Oficial de Graduados Sociales pone en marcha un protocolo en materia de selección de personal para fomentar el uso de esta plataforma.

según el coste entre todos los soportes informativos: Por tanto, ha sido 180 impactos en 2016 con un retorno estimado de más de 28.000 euros.

El aspecto que seguimos potenciando es que los medios tengan un gran respeto a las opiniones de los Graduados, de su directiva, y se haya creado un clima muy favorable hacia la profesión.

PREVISIONES PARA 2017

En 2017 se mantienen las colaboraciones ya fijas, más los envíos de todas las noticias y convocatorias que surjan a lo largo del año. Si bien, este año la presencia en Onda Regional variará por la ausencia de tertulias semanales, por otro lado, se incrementado la presencia de miembros de la directiva en otros medios como Gestiona Radio

Nuestro objetivo principal es mantener con los medios la relación periódica de representantes de la Junta y seguir trabajando la imagen de prestigio

murciaeconomía
Asociaciones

JORNADA

El jefe de la Inspección de Trabajo analiza los contratos de formación con los graduados sociales

Alejandro Zamora, director del SEF, disertó sobre las ayudas y subvenciones para el fomento del empleo y autoempleo responsable que se han puesto en marcha desde su departamento

Me gusta 41 | Twitter | Compartir | G+ | 0

Lunes, 20 de junio de 2016 | Redacción

El colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia ha reunido a expertos de primer nivel como el Jefe Territorial de la Inspección de Trabajo, Diego Martínez, para analizar los "contratos para la formación" y el aprendizaje" y las posibilidades laborales que ofrecen. En la jornada profesional sobre el Fomento del Empleo y Autoempleo, organizada por el colegio de Graduados Sociales en colaboración

de la profesión.

El mantenimiento de las tareas divulgadoras es necesaria para seguir creciendo en un estado de opinión positivo, que favorezca lograr el efecto divulgador que refleje la auténtica labor fundamental que desarrollan los graduados.

Nuestro fin último es que cuando un trabajador, un autónomo, un microempresario o emprendedor, piense en contratación, en asesoramiento laboral, etc, ha de surgir automáticamente la imagen GRADUADO SOCIAL como el experto y profesional que le ayudará. Dando por supuesto la buena reputación, pretendemos que cada colegiado aumente su negocio porque es el profesional a quien se acude para resolver asuntos de su competencia y especialidad.